

## MUD "preinscribir" candidatos en las elecciones regionales

Autor Administrator

Thursday, 10 de August de 2017

Modificado el Thursday, 10 de August de 2017

El dirigente del partido La Causa R, Andrés Velásquez, informó que la decisión fue tomada luego de varias reuniones de consultas entre los partidos que conforman la Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

Caracas.- La Mesa de la Unidad Democrática (MUD) anunció este miércoles la "preinscripción" de sus candidatos a las elecciones regionales luego de llegar a un consenso entre los partidos que conforman la coalición opositora.

Mediante un comunicado, el dirigente del partido La Causa R, Andrés Velásquez, informó que la decisión fue tomada luego de varias reuniones de consultas entre los partidos que conforman la MUD.

«Asumimos la preinscripción de candidatos para una eventual participación en las elecciones como una forma de obligar a que haya elecciones», expresó.

Velásquez señaló que la decisión de preinscribir candidatos va de la mano con la decisión de profundizar la presión social, de calle e internacional. «Nuestra preinscripción los divide a ellos, aquí nadie se engaña, la preinscripción es una trampa que el Gobierno nos puso para ver si nos desviamos del camino democrático, eso no va a pasar, así que no se equivoquen», dijo.

Aseguró que la alianza democrática se encuentra debatiendo internamente, junto con sectores sociales del país, para definir la próxima agenda de acciones ante las nuevas coyunturas que presenta el país.

Acerca de los siete estados donde la Unidad no puede inscribir candidatos, indicó que con la tarjeta de los partidos vigentes "llevaremos a esos 7 estados un solo candidato a gobernador".

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/mud-preinscribira-candidatos-las-elecciones-regionales\\_665046](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/mud-preinscribira-candidatos-las-elecciones-regionales_665046)

